

# *Le Venezuela dénonce les dégâts causés par le blocus étasunien*

---



Caracas, 22 mai (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a dénoncé le fait que le blocus que les États-Unis appliquent contre la Compagnie des Pétroles du Venezuela empêche la poursuite des traitements de patients de son pays avec des greffes d'organes faites en Argentine.

Sur son compte twitter, Jorge Arreaza a réaffirmé qu'à cause des politiques coercitives des États-Unis, son pays se heurte à de sérieux obstacles pour sauver la vie de mineurs qui ont reçu des greffes en Argentine et qui bénéficient des programmes du gouvernement vénézuélien.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a mis l'accent sur le fait que le siège dirigé par l'empire contre son pays met en danger les vies de ces patients car les mesures unilatérales de Washington empêchent les transferts de ressources financières pour la poursuite des traitements.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/191436-le-venezuela-denonce-les-degats-causes-par-le-blocus-etasunien>



**Radio Habana Cuba**